

## Medienmitteilung

Luzern, 21. April 2022

**Direkt am Seetalplatz, wo die Smart City «Luzern Nord» entsteht, eröffnet die Kirche, Christliches Zentrum Zollhaus (CZZ) am 7. Mai 2022 einen Spielplatz.**

**Auf einer Fläche von 970m<sup>2</sup> steht neu ein vielseitiger Spielplatz mit Rutschbahn, Klettertürmen, Wasserspiele, Sandkasten, Pingpongisch, Feuerstelle und vielem mehr. Mit verschiedenen Verpflegungsangeboten und kleineren Attraktionen eröffnet die Kirche den Spielplatz.**

In den nächsten Jahren entstehen im Gebiet rund um die Zollhausstrasse zahlreiche Wohnungen und Arbeitsräume. Dabei sollen auch Kinder und Familien einen Platz zum Verweilen und Spielen haben. Der Spielplatz soll ein Ort der Begegnung für alle werden. Damit will das CZZ einen aktiven Beitrag zum kantonalen Entwicklungsschwerpunkt «Luzern Nord» leisten.

Projektstart war im April 2020. Der Bau des Spielplatzes dauerte knapp drei Monate. Die Projektkosten beliefen sich auf CHF 200'000.- welche vollständig durch zweckgebundene Spenden finanziert wurden. Ein Teil konnte aus Eigenleistung erbracht werden: an vier Samstagen beteiligten sich rund 70 Ehrenamtliche am Bau des Spielplatzes.

Diverse Bilder, welche zur Berichterstattung verwendet werden können, stehen ihnen unter folgenden Link zur Verfügung:

<https://www.dropbox.com/t/SWits0qVXckExO2N>

*Für weitere Fragen und allfällige Interviewtermine steht ihnen Matthias Donzé gerne zur Verfügung:*

Matthias Donzé, Leiter Zentrale Dienste  
[matthias.donze@czz.ch](mailto:matthias.donze@czz.ch) | Tel: +41 78 793 08 52

